



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
JAEN**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”.

NOTA DE PRENSA N°008-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.C.RR.PP.

Docentes contratados en Jaén recibirán sus pagos a fines de marzo

Así lo anunció Vitalí Fuentes Guerrero, director de la UGEL Jaén, y lo calificó como un hecho sin precedentes en la historia de los procesos de contratación docente.

“Es un hecho sin precedentes, en la historia de los procesos de contratación, que los profesores cobren a tiempo”, sostuvo el director de la UGEL Jaén, Vitalí Fuentes Guerrero, tras anunciar la emisión de Resoluciones de los profesores adjudicados en inicial, primaria y secundaria para el periodo lectivo 2014.

“Este ejemplar acto administrativo, permitirá que los docentes contratados puedan cobrar su primera remuneración del año a fines de marzo; es decir, cumplido su primer mes de trabajo, a diferencia de periodos anteriores en los que recibía su pago, muchas veces, luego de mitad de año”, manifestó.

Fuentes Guerrero, expresó su beneplácito por la limpieza, transparencia y agilidad del presente proceso de contratación docente, señalando que el mismo permitirá revalorar el trabajo docente en el sector.

Señaló que: “La entrega de Resoluciones en el tiempo adecuado, es parte de un proceso administrativo que cuesta mucho esfuerzo a los técnicos y especialistas de la UGEL Jaén, porque la elaboración del documento pasa por la revisión cuidadosa de los datos de los adjudicados, la numeración y firma de cada uno de los responsables del proceso”.

“Este hecho demanda espacio y horas de trabajo, a los cuales se han entregado con mucha responsabilidad nuestros compañeros de trabajo; en una acción digna de realzar y que finalmente les permitirá a ustedes laborar con comodidad”.

De otro lado, invocó a los docentes a practicar la pedagogía de la ternura en sus aulas, a fin de fortalecer la personalidad de los estudiantes que muchas veces se encuentran descuidados y faltos de afecto en sus hogares.

***Se agradece su difusión.
Jaén ,17 de Marzo de 2014.***

**UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**